



第3号のテーマは「感謝」です

先日、登校途中の男の子が何やら黒いものを手に持って、周りの男子も気になって仕方がない様子……。よく手元を見てみると、カブトムシでした。つい先日梅雨入りと思っていたのですが、いつのまにか夏本番となるのかなと感じた場面でした。

新型コロナウイルス感染防止については、継続して保護者の皆様、地域の皆様にご理解とご協力をお願いしているところですが、今回の号では、様々な形で学校を、子どもたちの学びを支えていただいた場面がたくさんありましたのでご紹介します。

感謝の気持ちを込めて 作りました！

1・2号でマスクを寄贈いただいたことを紹介しました。



その経験から、5～6年生の子どもたちが、手作りのマスクを家庭科で作成しました。5年生は手縫いで、6年生はミシンで仕上げました。マスク作りの難しさも感じたようですが、改めて、マスクを作っていたことへの感謝も感じました。「おうちの人にも作りたい」という声もありました。



6年生の作品を見せてもらいました

小中合同田植えをしました。

6月5日（金）には、小中合同の田植え活動に、5年生が取り組みました。

当日は、UMK「のびよみやざきっ子」の藤崎アナウンサーが取材体験に来ました。田植え当日まで、保護者の皆様による打ち合わせや田んぼの整備を経ての貴重な体験でした。ありがとうございます。

今後、稲刈り体験も予定しています。この体験を通して、食の感謝と勤労の大切さを学んでほしいと思います。



学校がきれいになりました！

6月7日（日）には、地区の皆様による学校斜面の草刈り作業が行われました。そして、14日（日）にはPTA奉仕作業を行いました。その際には、再度地域の皆様が作業の協力をしてくださいました。



暑い中での作業でしたので、体調を崩されないか心配しましたが、熱中症の症状を訴える方もなく無事に作業を進められました。

保護者の皆様には、刈り払い機や芝刈り機、トラック、パッカー車など準備していただき本当に助かりました。そして、子どもたちも汗をいっぱいかきながら、最後まで一生懸命作業してくれました。子どもたちの力にも感動した奉仕作業でした。



7月の主な行事

新型コロナウイルス感染防止による臨時休業があったため、夏休みは7月30日（木）からになります。

1日（水）朝の読み聞かせ（5・6年）

7日（火）ALT学習

ノーメディアデー

8日（水）小学校結団式

14日（火）ALT学習

15日（水）朝の読み聞かせ（3・4年）

17日（金）プール納会

21日（火）地区児童会 集団下校

小中合同結団式

27日（月）～30日（木） 個別面談

7月の月目標

～話を聞くときは、相手の目を見る～

新型コロナウイルス感染防止のため、周りの人と距離をとるように言われますが、そういう時こそ、相手を意識する（目を見る）ことで伝わりやすくなりますね。

待ちに待ったプール開き



コロナウイルスの影響で、今年の水泳学習はできないのではと心配されましたが、感染防止に十分注意しての

実施が可能となりました。

6月4日(木)には、消防団の方々にご協力いただきながら、5・6年生が頑張っ



てプール掃除を行いました。プールが見違えるほどきれいになりました。本当にありがとうございます。そして、6月16日(火)には、今年のプール開きを実施しました。梅雨入りということもあり、前日までは天気が心配されましたが、無事に全学年でプール開きを行うことができました。子どもたちからは歓声が上が



ホタルについて学習しました

6月4日は、3年生の「こすもす科」で、ホタルを守る活動やホタルを伝える活動について学習をしました。小林市役所商工観光課より外部講師をお招きし、クイズや映像などを通して学びました。初めて知ること



もあって、子どもたちは楽しく学ぶことができました。紙屋地区でもホタルが飛ぶと伺っていますので、子どもたちにとって、ホタルは身近な存在です。この自然を守ることを考える機会にもなったのではないのでしょうか。

楽しい読み聞かせ…

6月は、たんぼぼグループの方々による読み聞かせや図書委員会の子どもたちによる読み聞かせがありました。



6月11日(木)はあいにくの雨でした。しかし、図書委員会の子どもたちが1年生と2年生に、読み聞かせの楽しい時間をプレゼントしてくれました。みんな大喜びでした。



そして、6月18日には、たんぼぼグループの皆様



に読み聞かせをしていただきました。それだけでなく、歌や手遊びなど楽しい時間になりました。ありがとうございました。

大きく育てほしいなあ

6月17日は、雨のために延期になっていたサツマイモの苗植えを行いました。最初に3年生がマルチをはった後、1・2年生も合流して一緒に苗植えをしました。



J A・青年部の皆様に教えていただきながら、一本一本丁寧に植えていきました。



昨年は大豊作だった紙屋小のおいも畑。今年も秋の収穫が楽しみです。



たくさんの活動に、ご指導やご協力をいただきました。皆様、本当にありがとうございました。

